Tercera Edad en Acción BOLETÍN DE NOTICIAS



Asistimos a un evento en el Congreso de los Diputados, llamado "Mayores y Brecha Digital" sobre el uso de la tecnología y la responsabilidad social de las organizaciones, públicas y privadas. Lo organizó la Plataforma de Mayores y Pensionistas y participaron diferentes expertos, tanto en materia tecnológica, de Microsoft, como emprendedores de iniciativas que perseguen la inclusión y la digitalización de los mayores, como la de *Adopta un abuelo* (tercera fotografía de abajo).

Por nuestra parte, asistieron Nuria Martínez Ros, Presidenta Nacional, María del Rosario Fernández, Secretaria de Expansión y Guillermo Hernando Benito, Delegado de la Comunidad de Madrid.







ENTREVISTA A NURIA MARTÍNEZ ROS EN EL DEBATE

A raíz del 1 de octubre, Día de las Personas de Edad, *El Debate* ha entrevistado a nuestra Presidenta nacional para conocer nuestro proyecto intergeneracional.

1 DE OCTUBRE, DÍA DEL MAYOR

El 1 de octubre es el Día Internacional de las Personas de Edad. La Organización de las Naciones Unidas lo celebra así desde 1990, queriendo concienciar a la sociedad de los derechos de las personas consideradas "mayores".

Con frecuencia, en nuestra sociedad de ignora y arrincona a quienes parecen valer menos, porque producen menos económicamente. Este es el caso de las personas más mayores, muchas de ellas viviendo en residencias y muchas otras en su propia casa, pero con su autonomía restringida. Es ley de vida.

Sin embargo, lo que no es ley de vida ni debe serlo es que estas personas tengan menos derechos.

¿Por qué tienen que seguir pagando IRPF con la pensión, cuando lo han pagado durante todos los años cotizados? ¿Por qué las residencias de personas más mayores no tienen un precio más reducido, con mayores ayudas del Gobierno? ¿Por qué no se incentiva y busca más el bienestar a través de herramientas tecnológicas, de ocio, educativas que mantengan ocupadas y activas?



Hoy es un día estupendo para hablar de estos temas. Pero no es el único. Estas reivindicaciones seguirán mañana. Y la única forma de solucionarlas es poniendo voluntad. Voluntad que muchos políticos parece que no quieren poner en este tema.











GRACIAS POR TODO, CARLOS RICO MIRA. D.E.P

mucho dolor, comunicamos fallecimiento de nuestro Presidente de Honor, Carlos Rico Mira, quien también fue nuestro primer Presidente nacional.

Inspiración y servicio, recordamos con cariño los famosos "erre que erre" que tanto bien han hecho y que sacudían conciencias, replanteando la manera de ver la política.

Nuria Martínez Ros, Presidenta nacional actual, escribía: "Ha sido nuestro ejemplo a seguir por su calidad humana y por esa inspiración que nos ha hecho crecer como personas. Tengo claro, al igual que mis compañeros, que Carlos seguirá con nosotros, animándonos y alentándonos a cada paso y nosotros llevaremos a cabo sus sueños que son los nuestros. Descansa en Paz querido Carlos. Te tenemos presente por siempre".

POR **GRACIAS** TODO. CARLOS. Continuamos tu legado. D.E.P.



CONSTITUCIÓN DEL **EQUIPO DE 3 EDAD EN ACCIÓN GRANOLLERS**

Los proyectos no serían nada sin los miembros. Εl nuestro continúa creciendo, con nuevos equipos trabajando para dar voz a los mayores por toda España. 3 Edad en Acción Granollers, en Barcelona, ya está activo y listo para empezar.





ASISTIMOS AL EVENTO "AGÁRRATE A LA VIDA" DE CEDDD SOBRE LA PREVENCIÓN DEL SUICIDIO

Nuestra presidenta nacional, Nuria Martínez Ros asistió ayer al evento 'Agárrate a la Vida' en prevención del suicidio organizado por Consejo Español para la Defensa de la Discapacidad y Dependencia (CEDDD) en Madrid. Enhorabuena y gracias por dar visibilidad a estos temas de salud tan necesarios, y por vuestra labor. Todo nuestro apoyo.

Entre otros ponentes y asistentes: Bibiana Serrano, Rosa Iglesias, Ana Cabadas, Gorry, Jose Manuel Dolader, Antonio Muñoz, Alberto Reyero, Mar Ugarte (gerente en Madrid de CEDDD) y Albert Campabadal (presidente de este y de nuestro Gran Consejo Nacional).





3 EDAD EN ACCÓN, INVITADOS AL EVENTO "10 RETOS DE LA ESG EN UN MUNDO CONVULSO"

La prestigiosa consultora de comunicación Lloente y Cuenca organizó el evento "10 retos de la ESG en un mundo convulso" en el que diferentes expertos diseminaron la realidad actual y los principales desafíos a los que se enfrentan las organizaciones empresariales.

¿Cuál es la solución?, según estos expertos, claro. Para co nocerlo y de primera mano, nuestra Presidenta actual, Nuria Martínez Ros, acudió y pudo empaparse de estos conocimientos y opiniones de profesionales con experiencia empresarial.











REUNIÓN DE 3 EDAD EN ACCIÓN MADRID

El objetivo de la reunión fue comentar las acciones llevadas a cabo hasta el momento, así como trazar las líneas directrices y actuaciones cara a los próximos meses.

Estuvo presente Guillermo Hernando, delegado de 3 Edad en Acción Madrid, y participaron varios miembros del Comité Ejecutivo Nacional, como Nuria Martínez Ros, Presidenta, Jorge Huete, Secretario de Organización y del Rosario Fernández. María Secretaria de Expansión. El resto de asistentes fueron afiliados muv activos.



3 EDAD EN ACCIÓN MADRID PARTICIPA EN UNA MANFESTACIÓN POR UNAS **RESIDENCIAS MEJORES**

El 17 de septiembre, nos manifestamos en Madrid para reivindicar un modelo nuevo de residencias de mayores, más justo y de mayor calidad. Que atienda más las necesidades de los ciudadanos v no tanto la razón económica.

Lo hicimos junto a más de 5.000 personas, por el centro de la capital. Organizaba la La Plataforma Estatal de Colectivos de Familiares y Usuarias de Residencias. ¿Escucharán de una vez los Tenemos dirigentes? que seguir generando este tipo de noticias, hasta que consigamos que se defiendan realmente los derechos de todos.







3 EDAD EN ACCIÓN VALENCIA

A principios de septiembre, nuestros compañeros de 3 Edad en Acción Valencia nos enseñaron el remolque con el logo y cartel de nuestro partido, para ayudar en la difusión.







3 EDAD EN ACCIÓN CANOVELLES

miembros Varios del partido informaron a los vecinos de Canovelles a principios de septiembre. También estuvieron Adolfo Sánchez, Presidente de 3 Edad en Acción Cataluña, junto a Paco Sánchez, delegado de 3 Edad en Acción Comarca del Vallés Oriental, y otros miembros del partido y futuros integrantes.

Gracias a Alicia, Cristian, Xavi, Rafa, Puri, Maria, Francisco, Mari y a todos los que nos han pedido información.

Próximamente, volverán a hacerlo el día 15 de octubre.





Y en Murcia

Informando a los vecinos en la calle más importante en cuanto a tránsito de personas de la comunidad, la Gran Vía

Informando a los vecinos en la playa de San Pedro del Pinatar. Una nueva estrategia para escuchar las situaciones personales e informar de nuestras propuestas . ¡Bravo!





En la playa de La Torre







Nuestros compañeros han constituído el equipo directivo de 3 Edad en Acción de Torres de Cotillas, Murcia, para llegar a toda la población. ¡Enhorabuena!

Han estado presentes tanto Domingo Díaz como Alicia Martínez, Presidente y Vicepresidenta de la comunidad autónoma.







Y en Tenerife

Con asociaciones vecinales y de mayores, conociendo sus necesidades y problemas



En el centro de Mayores Las Viñas en Geneto.





Reunión con el presidente de la Asociación de Mayores Beneharo, de San Miguel de Geneto, Vicente Castro Morales, y varios miembros de la Junta de esa asociación para conocer las inquietudes de ambos.

El pasado sábado 17 de septiembre, los compañeros se reunieron con la Asociación de Mayores de San Gerardo, del Barrio de La Salud. Compartieron una tarde de convivencia junto a un maravilloso grupo de personas, con el Concejal de zona y la coordinadora del Barrio de La Salud, consiguiendo dos nuevos afiliados al partido.









Los compañeros de Tenerife y Las Palmas se reunieron en julio para celebrar el crecimiento del la comunidad, partido en puntero en España, y compartir sensaciones.

Como no podía ser de otra manera, asistieron los máximos responsables de este empuje, Inmaculada Sierra, delegada en la provincia Tenerife, y Ángel López Torné, delegado de la provincia de Gran Canaria. También lo hicieron los secretarios y dirigentes de cada delegación.











El pasado 23 de septiembre, nuestros compañeros asistieron a una interesante ponencia y coloquio sobre las pensiones y las "alternativas frente a la crisis y la inflación". La Plataforma Recortes Cero nos invitó para participar en el evento, al que asistieron varios de los dirigentes de 3 Edad en Acción Tenerife. Tirso Gómez fue el encargado de hablar en nombre del partido.

Incluso varias rutas por la naturaleza, de baja dificultad...

Enhorabuena, compañeros por estra tan activos, fomentar actividades saludables que permiten conocerse en mayor profundidad y por influir en una imagen del envejecimiento activo





